
La  cattiva  fede  dei
giornalisti?  È  un  reato
politico
I  giornalisti  sono  il  sale  della  democrazia,  soprattutto
quando  si  fa  fatica  a  sopportarli.  Questa  maledetta
professione non ha mai goduto di buona fama. Karl Kraus ci ha
costruito la fortuna dei suoi aforismi. “Non avere un pensiero
e  saperlo  esprimere.  È  questo  che  fa  di  qualcuno  un
giornalista”.  Bonaparte  un  po’  esagerava.  “C’è  da
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